



Nicola Mohler vom Sportclub Novartis triumphierte an den Tischtennis-Schweizermeisterschaften.

## Edelmetall für Tischtennis-Champion

Grossartige Nachrichten kann das Tischtennis-Kader des Sportclubs Novartis vermelden. Bei den Elite-Schweizermeisterschaften Anfang März in Delémont holte sich der 21-jährige Nicola Mohler dreimal Edelmetall: Silber im Mixed-Doppel, Gold im Herren-Doppel und Gold im Herren-Einzel. Dafür bestritt der junge Basler in zwei Tagen 16 Spiele – eine beachtliche sportliche Leistung. Kein anderer Spieler hatte sich für alle drei Kategorien

angemeldet. Mohler wurde als Titelanwärter gehandelt. Entsprechend selbstbewusst ging er in diese Meisterschaften. Dass er im Halbfinal des Herren-Einzel den mehrfachen Schweizermeister Thierry Miller und im Final den Titelverteidiger Christian Hotz schlagen konnte, ist dennoch beeindruckend. Mohler spielt seit zwei Jahren in der ersten Tischtennis-Mannschaft des Sportclubs Novartis St. Johann.